

Día Internacional  
del Control Biológico

18  
de febrero

# Digamos **SÍ** al consumo de productos orgánicos

En la EAAB-ESP promovemos el consumo de productos alimenticios orgánicos, generados de manera ecológica o que, en lo posible, tengan una producción libre de pesticidas y químicos.

Para el cultivo de este tipo de alimentos se emplean sistemas de fertilización mediante compostajes que retornan al suelo los nutrientes que se desperdician.

## Beneficios de la agricultura orgánica

- Conservar la fertilidad del suelo.
- Asegura la rotación de cultivos.
- Disminuye la contaminación.
- Preserva la calidad de los alimentos.
- Disminuye los costos energéticos.

“Se busca hacer viable la aplicación de estrategias más sostenibles y ecológicas para enfrentar plagas o agentes patógenos que puedan invadir un ecosistema y causar daños sobre organismos naturales”. Organización Internacional de Lucha Biológica (OILB)

